



Ortsverband Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Herrn Ortsvorsteher

Franz Jung

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 24.09.2015

„Erfahrungen/ Ergebnisse Messegelände Hechtsheim“

Im Sommer fanden die beiden Open-Air-Großveranstaltungen „Mainz Olé“ und „Love-Family-Park“ auf dem Messegelände statt.

Nach dem neuen langfristigen Vertrag der Stadt mit der Messegesellschaft ist dauerhaft mit weiteren Veranstaltungen dieser Art zu rechnen, die jeweils lärmintensiv sind. In wenigen Tagen findet zudem wieder das Oktoberfest statt, das nun zeitlich noch ausgedehnt wurde.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wurden Lärmmessungen durchgeführt und wenn ja, wo lagen die Messwerte?
2. Gab es Beschwerden aus der Bevölkerung in Hechtsheim und/oder Ebersheim?
3. Werden die im Sommer durchgeführten Lärmmessungen auch während des Oktoberfestes vorgenommen?
4. Welche Lärmschutzmaßnahmen sind möglich und als Auflagen für solche Veranstaltungen in Zukunft vorgesehen?
5. Reichten die ausgewiesenen Parkplätze aus oder kam es erneut zu wildem Parken in den umliegenden Feldwegen?
6. Wie wurden die Busse der MVG eingesetzt und reichten diese aus?
7. Kam es zu unangenehmen Zwischenfällen?
8. Welche Möglichkeiten bestehen für Hechtsheim, neben eventuellen Nachteilen durch Lärm und zusätzlichen Verkehr auch Vorteile aus Großveranstaltungen auf dem Hechtsheimer Messegelände zu erlangen?

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus.

gez. Birgit Zehe-Clauß
für die FDP im Ortsbeirat